
129 m²

Réf. V2206ST

1 550 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Dans un cadre privilégié, au cœur d'un domaine sécurisé et gardienné,

découvrez  cette  villa  individuelle  avec  piscine,  idéalement  située  à

seulement  deux  minutes  des  commodités.  La  propriété  a  bénéficié

d'une rénovation complète, réalisée avec le plus grand soin, offrant des

prestations  actuelles  et  un  confort  optimal.  Elle  se  compose  d'une

vaste pièce de vie baignée de lumière, réunissant un salon élégant, une

cuisine américaine moderne et une salle à manger, le tout ouvrant sur

une agréable terrasse couverte, parfaite pour les moments de détente

en extérieur. À l'étage, l'espace nuit ...

In  a  privileged  setting,  in  the  heart  of  a  secure,  guarded  estate,  discover  this

detached  villa  with  swimming  pool,  ideally  located  just  two  minutes  from

amenities.The property has benefited from a complete renovation, carried out with

the utmost care, offering modern amenities and optimal comfort.It  features a vast,

light-filled  living  room, combining an elegant  lounge,  a  modern  open-plan  kitchen

and a dining room, all opening onto a pleasant covered terrace, perfect for relaxing

outdoors.Upstairs,  the  sleeping  area  features  a  master  suite  with  bathroom,  3

bedrooms and a shower room.A large ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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